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Взгляд из Германии: «В Узбекистане принимаются
решительные меры по смягчению экономических
последствий пандемии коронавируса COVID-19»

Представители экспертно-аналитических кругов и СМИ Германии поделились своими оценками о
предпринимаемых  в  Узбекистане  мерах  по  смягчению  экономических  последствий  пандемии
коронавируса COVID-19. Об этом сообщает ИА "Дунё".

Директор Института аграрного развития в  странах с  переходной экономикой имени Лейбница
(IAMO) профессор ТомасГлаубен:

-  В  настоящее  время  мы  видим  колоссальные  экономические  последствия,  и  то,  как  многие
государства  мира  пытаются  их  предотвратить.  Конечно  же,  мы  понимаем  неизбежность  и
необходимость  принимаемых  мер,  однако  в  нынешних  условиях  приходится  исходить  из
сложившейся  практически  во  всем  мире  экономической  ситуации.

Тем не менее, насколько мне известно, меры, принятые правительством Узбекистана во время
кризиса,  были  глубоко  продуманы  и  эффективны.  По  сути,  они  способствовали  обеспечению
санитарно-эпидемиологического благополучия и сохранению рабочих мест в стране.

В этой связи республике удалось сохранить экономическую стабильность и активно продолжить
реализацию  ранее  принятых  экономических  программ  и  широкомасштабных  реформ.  В  целях
ускоренного восстановления субъектов предпринимательства, наиболее сильно пострадавших и
продолжающих  испытывать  негативное  воздействие  пандемии,  представляются  льготы  по
налогам,  а  также  кредитные  льготы  для  компаний.

В Германии принимаются схожие меры. В том числе выделяются субсидии для финансирования
приобретения  аппаратов  искусственной  вентиляции  легких  и  других  важных  устройств  в
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больницах,  малым предприятиям оказывается поддержка в обеспечении ликвидности. Также о
казывается помощь малоимущим семьям, борющимся со снижением доходов.

В целом, думаю, у нас есть, чему учится друг у друга и, в случае ухудшения ситуации, меры,
которые доказали свою эффективность, окажут свое положительное влияние.

Председатель немецкой организации «Public Diplomacy Initiativkreis e.V.», исполнительный директор
компании «Keiser communication GmbH» Гюнтарам Кайзер:

-  Пандемия  коронавируса  очень  наглядно  показывает,  насколько  хрупок  наш  общий  мир  и
насколько мы зависимы друг от друга. Хотя здесь, в Германии, уровень смертности людей остается
сравнительно низким, пока говорить о завершении пандемии рано.

Мы должны приспособиться к условиям нового мира. Нам необходимо учиться жить и работать в
условиях пандемии, поскольку вакцина и лекарство от коронавируса еще не найдены.

Вместе с тем, благодаря предпринимаемым мерам Федерального правительства и местных властей
в Германии удалось сократить распространение коронавируса, и, надеюсь, в скором времени мы
сможем преодолеть данную проблему.

Однако сейчас нам необходимо также думать об экономических последствиях, которые оказали
большое влияние на промышленность и благосостояние населения. Так, по прогнозу Всемирного
банка, в 2020 году ожидается спад мирового ВВП на 5,2 процента, а Европейского союза – на 9,1
процента.

Я знаю, что в Узбекистане были предприняты своевременные эффективные меры, благодаря чему
удается  сдерживать  широкое  распространение  коронавируса  и  сохранять  экономическую
стабильность.  Последние  новости  из  вашей  страны  наглядно  показывают,  насколько  низким
является уровень заболеваемости в республике по сравнению с другими странами мира.

Я также знаю, что по инициативе Президента Шавката Мирзиёева принимаются активные меры,
направленные на смягчение последствий пандемии коронавируса на  экономику страны.  В  это
трудное  время  особое  внимание  и  поддержка  уделяются  предпринимателям,  в  том  числе
занимающимся туризмом и гостиничным бизнесом. Им предоставлены налоговые льготы и дотации
из госбюджета.

Как показывает опыт, в эти сложные времена необходимо неукоснительно следовать принимаемым
правительством  решениям  и  указаниям,  потому  что  это  единственный  способ  выйти  из
создавшейся  ситуации  без  серьезных  последствий.

Уверен, что народ Узбекистана сможет преодолеть все стоящие на его пути препятствия и сделать
свою страну процветающей и стабильной.
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